



**CONTRAEN MATRIMONIO.**— Luxemburgo, febrero 7. La Princesa Marie-Astrid y el Archiduque austriaco, Christian, saludan al público, después de su boda hoy.

## Afirma Thomas Enders Batalla Decisiva se Libra en El Salvador

WASHINGTON, febrero 7 (UPI).— El Gobierno estadounidense dijo al Congreso, esta semana, que "la batalla decisiva por América Central" se libra ahora en El Salvador.

Debido a agregar además — luego de cuatro vistas consecutivas —, que "la batalla decisiva" que influenciará el resultado de la lucha en América Central, se libra en el Capitolio Federal.

El Gobierno ha decidido trazar la línea en el pe-

queño y atribulado país centroamericano, y hacer lo que sea necesario para detener a los guerrilleros salvadoreños, apoyados por Cuba, así como el crecimiento del movimiento insurgente en la vecina Honduras.

"No hay lugar a dudas de que la batalla decisiva por América Central se libra ahora en El Salvador", sostuvo el Subsecretario de Estado, Thomas Enders, al hablar

—Favor pase a la página 30.

## Un Total Apoyo a la Comunidad Democrática

TEGUCIGALPA, Honduras, febrero. (Servicio Especial).— Diarios hondureños, entre ellos "La Prensa", de San Pedro Sula, destacan que las democracias más fuertes de América: Estados Unidos, Venezuela y Colombia, dieron un respaldo importante a la recién creada Comunidad Democrática Centroamericana (CENCOMERCA) (CDCA), formada por El Salvador, Costa Rica y Honduras y al proclamar que cooperarán de manera

muy concreta en la consolidación de este proyecto de paz. La CDCA ha sido reafirmada por el nuevo Presidente de Honduras, Dr. Suazo Córdova, y su Canciller Edgardo Paz.

Posteriormente y en una reunión sostenida al efecto por los países miembros de la Comunidad, representados por sus Secretarías de Relaciones, con los delegados del mismo nivel procedentes de Washington, Caracas y Bogotá, es-

—Favor pase a la página 27.

## Otro Duro Golpe a los Terroristas en Italia

Roma, febrero 7. (AP).— La Policía dijo hoy haber decomisado lanzadores de cohetes, ametralladoras y granadas en el segundo hallazgo de un arsenal de las Brigadas Rojas, en tres días.

El arsenal bajo tierra fue hallado en Moiano, pequeña población en las colinas de Umbria, en Italia, cerca del lago Trasimeno.

La policía detuvo a Silvano Fani, de 21 años, en relación con el hallazgo de las armas. Fue acusado junto con otros dos sospechosos arrestados el jueves en el área. Federico Cecchini, de 29 años, y su

esposa Daniela, de 30 años, de pertenecer a una banda armada.

El jueves la policía descubrió un enorme arsenal de armas de las Brigadas Rojas, en la ciudad de Treviso, en el norte del país, incluso tres proyectiles tierra-aire, tres bazucas y unos 60 kilos de explosivos plásticos.

"Estas incautaciones de armas le representarán algunos problemas a las Brigadas Rojas", dijo un oficial de la policía anti-terrorista de Roma, que rehusó ser identificado.

En una operación separada —Favor pase a la página 45.

# Argentina Apoyaría Bloqueo Contra Cuba y Nicaragua

BUENOS AIRES, febrero 7 (AP).— El Gobierno argentino estaría dispuesto a participar en un bloqueo a Nicaragua y Cuba si ambos países "continúan aumentando su apoyo a la guerrilla salvadoreña", dice hoy el diario La Prensa, en un comentario de primera plana.

El diario asegura también que "no se enviaron a

Nicaragua expertos argentinos en la lucha antiterrorista, pero en cambio, en algunos medios, se cree que 20 ó 30 especialistas argentinos han ido a El Salvador.

"Se nos sugiere", dice el comentario, "que Buenos Aires estaría dispuesto a participar no de una intervención militar en El Salvador, pero sí de un bloqueo a Nicaragua y

Cuba, en compañía de los Estados Unidos y de otras naciones latinoamericanas, si cubanos y nicaragüenses continúan aumentando su apoyo en hombres y material a la guerrilla salvadoreña".

Es la primera vez que se menciona específicamente aquí la posibilidad de un bloqueo, como parte de una estrategia para evitar el fortalecimiento de los rebeldes izquierdistas de El Salvador.

Esta versión sigue a recientes denuncias de Nicaragua y afirmaciones de

medios legislativos de Washington, en sentido de que el Gobierno argentino estaría apoyando activamente el esfuerzo que el Gobierno de los Estados Unidos para frenar el presunto avance del comunismo en América Central.

El canciller nicaragüense Miguel D'Escoto denunció el jueves en Nueva York que Argentina "está envuelta en una conspiración para derrocar al régimen sandinista", en aparente

—Favor pase a la página 31.

## Más Sanciones Contra Cuba Anunciará Reagan

WASHINGTON, febrero 7 (UPI).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan proyecta anunciar nuevas sanciones económicas contra Cuba, para castigar al régimen comunista, por supuesta ayuda a las guerrillas izquierdistas de El Salvador, según informaciones periodísticas difundidas ayer.

El noticiario de la cadena de televisión NBC, citando fuentes de confianza, dijo que las sanciones estarán dirigidas a hacer más difícil para Cuba, comprar productos de otros países y reducirá

los fondos en moneda dura del gobierno de la isla.

El Departamento de Estado se negó a hacer comentarios sobre el informe.

La cadena dijo que las sanciones —sobre las cuales no dio detalles— serían "significativas" y tendrán por objetivo "castigar" a los cubanos por supuestamente entrenar y armar a los rebeldes enemigos del Gobierno salvadoreño.

La administración Reagan, que respalda de

—Favor pase a la página 30.



**ARZOBISPO POLACO.**— Ciudad del Vaticano, febrero 7. El Arzobispo Josef Glemp, líder de la Iglesia Católica de Polonia, durante su homilía hoy, en la que instó a los polacos a sobreponerse de la "ira", que causa el régimen militar allí.

## Papa Anuncia Visita a España

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 7 (AP).— El Papa Juan Pablo II deploró la "reducción de la sensibilidad religiosa y moral", en España, al tiempo que se anunciaba su propósito de visitar ese país a mediados de octubre, con ocasión del cuarto centenario de la muerte de Santa Teresa.

Se tiene entendido que el Papa viajará también a Portugal, el 13 de mayo, y a Suiza en junio.

El Pontífice dijo ante un grupo de prelados españoles, que la reducción de la sensibilidad religiosa y moral en ese país se debe a varios factores.

El Papa mencionó entre ellos la fuga de la población rural hacia las grandes ciudades y la influencia de los medios de difusión, que "prefieren tendencias hedonistas, favorecen el consumismo y respaldan ciertas ideologías".

Fuentes vaticanas dijeron que la visita del Papa comenzará probablemente el 14 de octubre y durará ocho días.

El anuncio fue formulado después que el Pontífice recibió en audiencia especial a ocho miembros de la Conferencia Episcopal Española, de las regiones de Valladolid y Oviedo.

El Papa les ofreció un almuerzo. Juan Pablo II iniciará el viernes próximo una gira de una semana por cuatro naciones africanas, su décimo viaje

—Favor pase a la página 30.

## Más Ayuda para Defensa Pide Pnte. Reagan

WASHINGTON, febrero 7 (AP).— Con el argumento de que hay graves amenazas a los intereses globales de Estados Unidos, el Gobierno del Presidente Ronald Reagan, pidió al Congreso que apruebe fondos, para dar asistencia en materia de seguridad a países amigos por 4,700 millones de dólares, en el presupuesto para 1983.

Ello representaría un aumento de 1,200 millones

—Favor pase a la página 34.

## Gobierno Militar Humilla a Polonia

ROMA, febrero 7 (UPI).— El arzobispo primado polaco Jozef Glemp dijo hoy que la ley marcial en su país, ha enfermado y humillado profundamente a los polacos, y los ha empujado a tomar venganza, además de enfrentarlos entre sí mismos.

En una homilía durante una misa para los polacos residentes en esta capital, Glemp predijo que la proscripción central sindical "Solidaridad", encontrará un lugar importante en la sociedad polaca, así como la Iglesia Católica se convertirá en una poderosa fuerza en un país comunista.

"Nuestro país está en-

fermo. Los polacos están agobiados por la ira", afirmó el primado católico de Polonia, en un sermón en la iglesia San Estanislao, una parroquia romana, frecuentada por residentes y turistas polacos.

"El enojo y la humillación injusta hace a uno tomar venganza contra la opresión y hace el sufrimiento aún más profundo", sostuvo Glemp.

"Polonia no se puede convertir en un escenario de sangrienta confrontación", agregó el prelado, que se encuentra en Roma

—Favor pase a la página 34.



**THATCHER SALUDA A MUBARAK.** Chequers, Inglaterra, febrero 7. El Presidente de Egipto, Hosni Mubarak, recibe el saludo de la Primera Ministra británica, Margaret Thatcher. (UNIFAX II de UPI).